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ÉDITO Chères Saint-Cannadènes, chers Saint-Cannadens,

Je remercie Jacky Gérard pour la confiance qu'il m'a accordée enme passant le relais après
4 décennies de dévouement à notre Commune. Sa démission et la passation ont
concrétisé l’engagement de 2020 avec notre liste "Ensemble demain", visant à
moderniser notre village, assurer sa stabilité et préparer l’avenir. Jacky Gérard reste
Conseiller municipal, métropolitain et départemental, et je sais pouvoir compter sur lui et
sur son expérience.

"Ensemble demain" est ainsi devenu "Ensemble aujourd’hui" ! Je remercie les conseillers
municipaux de m’avoir élu Maire et espère être digne de leur confiance avec pour seule
motivation, l’intérêt général au bénéfice de Saint-Cannat.

Fort de mes connaissances du cadre juridique des collectivités en tant que directeur
territorial à la Région, et fort demon engagement sur notre territoire depuis 10 ans auprès
des Saint-Cannadens, j’endosse mon rôle de Maire conscient des responsabilités qu’il
engage.

Il nous faut bien évidemment gérer les affaires courantes, finaliser les projets en cours et
préparer l’avenir, même si, malgré une bonne santé financière, les perspectives restent
difficiles. Face aux contraintes budgétaires, il est essentiel de diversifier les sources de
financements tout en maintenant notre collaboration avec la Métropole, le Département,
la Région et l’État, qui resteront de précieux soutiens pour nos projets locaux.

Notre engagement est clair : faire preuve de vigilance sur les affaires en cours et chercher
des axes d’amélioration à toute difficulté rencontrée. Cela sera possible grâce à une équipe
d’élus impliqués et soudés et une administration expérimentée et investie.

Les thématiques sur lesquelles nous avons déjà commencé à travailler sont simples. Elles
ne sont le fait d'aucunemouvance politique et dépassent àmon sens tous les clivages que
l’on voudrait nous imposer dans l’actualité.

■ La sécurité, un maillon indispensable à la prévention de toute dérive.
Bien que notre territoire soit encore préservé par rapport à d’autres grandes villes, soyez-en
assurés, nous défendrons sans aucun compromis cette qualité de vie. La Policemunicipale,
présente 24h/24 et 7j/7, verra ses effectifs renforcés et la vidéosurveillance sera étendue
aux entrées, aux sorties et en cœur de ville.
■ La solidarité sociale, une valeur essentielle.
Il est indispensable de soutenir nos enfants, nos jeunes, pour qu’ils puissent s’épanouir et
qu’ici ils aient envie de rester. De plus, le logement social sera prioritaire pour les habitants
locaux, comme nous l’avons toujours fait.

■ L’environnement, une priorité.
Nous maintiendrons et renforcerons toutes les actions initiées : plantations,
sensibilisation, rénovations énergétiques, toitures et ombrières
photovoltaïques, préservation et valorisation de notre patrimoine agricole et
forestier et développement des mobilités douces.
■ Le vivre ensemble, un atout.
Que ce soit à travers notre soutien à la vie associative, culturelle et sportive,
nos fêtes, nos traditions provençales, tout ce qui participe à faire vivre notre
village, à lui donner une âme devra être préservé. Car il s’agit là d’un lien
social extrêmement précieux qui garantit la bienveillance et la solidarité entre
les habitants et les générations.

■ La concertation, un enjeu majeur.
Consulter est essentiel pour développer notre territoire et construire la ville
avec les habitants. Elle permet d’impliquer chacun dans les décisions locales,
notamment sur la cave coopérative, et restera donc une priorité.

Bien que je n’appartienne à aucune famille politique traditionnelle, je
soutiens ceux qui œuvrent pour l’avenir et pour le développement des
territoires. Mon parti à moi, c’est mon village d’abord, car mon attachement à

Saint-Cannat est sans faille.
Au nom de l'équipemunicipale, je souhaite sincèrement à chacune et chacun d’entre vous
une très belle année 2025 ! Que cette année soit celle de la réussite collective !

Votre Maire,
Joël Levi-valensi

Par Joël Levi-valensi
Maire de Saint-Cannat
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"UN
ENGAGEMENT
CLAIR ET SANS
FAILLE POUR
SAINT-CANNAT"
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C
’est le 11 janvier dernier que
Joël Levi-valensi a été élu
Maire de Saint-Cannat, ré-
coltant 23 voix lors du vote

contre 4 au chef de l’opposition,
Georges Besse. Il devient ainsi chef de
file de la commune pour les quinze
mois précédant les élections munici-
pales en mars 2026.
On se doit de saluer l’engagement ex-
ceptionnel de Jacky Gérard qui a
consacré sa vie au service de notre

commune, tout en tournant notre re-
gard vers l’avenir avec Joël Levi-valensi,
porteur d’une nouvelle dynamique
pleine d’espoir et de solidarité.
Un instant plein d'émotions pour une
passation réussie !
On rappelle que Jacky Gérard reste
Conseiller municipal, à côté de ses
fonctions de Conseillers métropolitain
et départemental.

St Cannat Communication

INSTALLATION
DU NOUVEAU CONSEIL MUNICIPAL
Une passation réussie
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DominiqueCamhi,1èreAdjointe,
vice-présidente déléguée :
* Culture, Communication, Tou-
risme et Cérémonies protocolaires
* Pilotage, coordination et admi-
nistration de la collectivité

Yves Falchi, 2e Adjoint,
vice-président délégué :
* Urbanisme., Bâtiments, et
Architecture
* Sécurité et biens des personnes.

LyneMaurizio, 3e Adjointe,
vice-présidente déléguée :
Ressources humaines et qualité
des services.

Jean Paul Venturini, 4e Adjoint,
vice-président délégué :
Travaux, Voirie et Services tech-
niques.

Danièle Barbier, 5e Adjointe,
vice-présidente déléguée :
Environnement, Transition écolo-
gique & solidaire, Cadre de vie,
Espaces verts et Propreté urbaine.

Guillaume Sorba, 6e Adjoint,
vice-président délégué :
Ruralité, Agriculture et Forêt.

Anne-Laure Falquéro,7eAdjointe,
vice-présidente déléguée :
* Petite enfance.Jeunesse et Sport.
*Vie associative,Gestiondes salles
et Équipementsmis à disposition.

Monique Guillet,
Conseillèremunicipale déléguée :
* Finances, Budget et Economie.
* Action sociale, Solidarités, Em-
ploi & insertion et Santé.

Charlotte Frémy,
Conseillèremunicipale déléguée :
Réhabilitation de l’ancienne cave
coopérative. [ Aussi déléguée à la
Vie et concertation citoyenne ]

Mireille Catelin,
Conseillèremunicipale déléguée :
Affaires scolaires et périscolaires.

Mathieu Ribes,
Conseiller municipal délégué :
Suivi de l'Ecole municipale de
musique.

Sabrina Bouras,
Conseillèremunicipale déléguée :
Cérémonies commémoratives.

Sylvie Boulinguez,
Conseillèremunicipale déléguée :
Gestion des salles.Matériels et
espaces sportifs mis à disposition.

Daniel Petit*,
Conseiller municipal délégué :
Télécommunication et nouvelles
technologies.
*Nommé8eAdjointprochainement

Unenouvelle équipemunicipale autourduMaire

N
otre nouveau Maire, Joël
Levi-valensi, a souhaité s’ap-
puyer sur la même équipe
d’élu(e)s, qui ont démontré

leurs compétences et leur engage-
ment pour les treize prochains mois. Il
n’a en effet pas souhaité apporter de
modification majeure dans l’équipe
municipale d’adjoints et de conseillers
municipaux délégués qui avaient fait
leurs preuves auprès de son prédéces-
seur, Jacky Gérard.

Vous pouvez compter sur chacun
d’elles et chacun d’eux pour s’engager
au service du bien vivre à Saint-Cannat.
Nous avons une pensée tendre et re-
connaissante pour un des conseillers
municipaux délégués qui ne peut mal-
heureusement pas être reconduit dans
ses fonctions pour des raisons de san-
té. Il s’agit de Charles Pouliquen qui a
œuvré activement depuis 2020 avec
efficacité au service de la vie associa-
tive du village.

Les nouvelles Commissionsmunicipales ont
été installées
Le Conseil municipal du 11 janvier a vu
l’élection du nouveau Maire mais il a
aussi vu voter les décisions institution-
nelles relatives au fonctionnement de
notre commune. 13 Commissions mu-
nicipales thématiques ont été consti-
tuées, prenant la suite de celles créées
en 2020, et dans le même esprit parti-
cipatif et constructif.
Ces Commissions ont pour rôle d’étu-
dier les questions qui seront présen-
tées en Conseil municipal. Elles sont
présidées de droit par le Maire, Joël
Levi-valensi, et dispose d’un vice-pré-
sident ou d’une vice-présidente, élu(e)
au sein de chaque Commission. Le
Maire souhaite les réunir plus réguliè-
rement car elles sont au cœur du pro-
cessus délibératif qui engage notre ville.

LES DÉLÉGATIONS DES CONSEILLERS MUNICIPAUX

LES DÉLÉGATIONS DES COMMISSIONS MUNICIPALES

ORGANISATION
DU CONSEIL MUNICIPAL
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J
acky Gérard, Maire de Saint-
Cannat depuis 1983, a organi-
sé ses vœux le 4 janvier der-
nier pour dresser son bilan et

annoncer son départ. Cette cérémo-
nie a été un moment d'une grande
charge émotionnelle, où l'âme de
notre commune, son passé et son fu-
tur se sont entrelacés dans une har-
monie profonde.

Moment décisif de la soirée, le discours de
Jacky Gérard
Nous avons été profondément émus
par la sincérité et la conviction du
discours de Jacky Gérard. Il a su évo-
quer son parcours et ses projets avec
une telle passion qu’il a captivé les
représentants, les élus invités et les
nombreux administrés présents. Ce
discours, empreint de sagesse et
d’espoir, a brillamment allié tradition
et modernité. Il a touché par sa ma-
nière de présenter l’avenir de notre
commune, affirmant son engage-
ment avec une résolution incontes-
table, tout en appelant à l’unité et à
l’action collective.
Le moment où il a annoncé son dé-
part, après près de cinquante ans au
service de Saint-Cannat, fut un ins-
tant où chacun a mesuré l’ampleur
de son action et la manière dont il a
su transformer notre commune tout
en préservant son âme et ses valeurs.

Le discours de Joël Levi-valensi, à la fois éner-
gique et sincère.
De son côté, Joël Levi-valensi a su,
avec une grande clarté, réinterpréter
le slogan de son prédécesseur "En-
semble demain" en un appel pressant
à l’action immédiate, "Ensemble au-
jourd'hui". Sa vision, fondée sur l’ac-
tion concrète et la coopération, a
convaincu plus d'un qu’il saura mener
à bien cette transformation tout en res-
pectant les fondations de Saint-Cannat.
À travers ses propos, Joël Levi-valensi
a mis en lumière l’importance de la
participation de chacun, soulignant
que l’unité de notre village repose sur
l’engagement de tous, le travail col-
lectif, l’écoute et l’action qui sont au
cœur de sa vision pour l’avenir. Il a
clairement exprimé que la réussite de
Saint-Cannat passera par la capacité
de chacun à œuvrer ensemble pour
faire avancer notre village. Son dis-
cours prouve combien il saura se
mettre au service de la commune
dans la continuité de ce qui a été fait,
avec une énergie nouvelle.

Une soirée réussie
La soirée avait débuté par la projec-
tion d’un film sur les réalisations de
Saint-Cannat depuis 1983. Un voyage
visuel qui nous a dévoilé la beauté et
la richesse de notre village sous un
angle inédit. La fusion entre notre héri-
tage et la modernité a été admirable-
ment mise en lumière, et chacun a pu
ressentir une immense fierté d'appartenir
à une commune en constante évolution.

CÉRÉMONIE
DES VOEUX DU MAIRE
Soirée d’émotions et de partage.
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L'apéritif dînatoire qui a suivi les dis-
cours a été un prolongement naturel
de la cérémonie, transformant la soirée
en une véritable fête collective. Les
échanges étaient fluides, les sourires
authentiques, et l’esprit de partage
omniprésent. Ce fut un moment de
pure convivialité, où nous nous
sommes sentis tous unis dans cette cé-
lébration, dans un cadre à la fois dé-
tendu et festif.

Cette cérémonie, qui s’est déroulée au
Gymnase de la Seigneurie, fut un mo-
ment fort, empreint de convivialité, de
partage et de gratitude, où chacun a
pu mesurer l'ampleur des engage-
ments pris pour notre commune. Un
témoignage vivant de l’implication et
de la passion de toutes celles et ceux
qui ont œuvré à sa préparation. Un vé-
ritable espace de partage, où l’esprit
de solidarité et de convivialité, qui
nous est cher, a pu s’exprimer pleine-
ment.
Il faut souhaiter que cette cérémonie
des vœux devienne, chaque année, un
moment de rassemblement, où nous
nous projetons ensemble vers un ave-
nir riche de promesses et de projets
communs.

Sabrina Bouras,
Conseillère municipale
Pour l’ensemble du Conseil municipal
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Nos jeunes élus du CME

Cléa Varon
Edouard Sorba
Anaïs Lelièvre
Anaïs Rigaux
ClémentineMoreaux
Olivia Ferdinand
Jeanne Bénard
Alexandra Ravoux
MishaMeffre
Daniel Roux

L
e samedi 16 décembre, les
élèves de CM2 ont été appelés
aux urnes pour élire leurs repré-
sentants au Conseil Municipal

des Enfants (CME). Après un vote en-
thousiaste, dix jeunes conseillers ont été
désignés pour porter la voix de leurs ca-
marades et s’investir dans la vie de la
commune. Depuis, ces jeunes élus se
réunissent le jeudi entre 12h et 13h au
sein de l’école pour réfléchir à la ma-
nière de mener à bien leurs projets.

Des initiatives pour dynamiser la Commune
Dès leurs premières réunions, les
membres du CME ont défini plusieurs
axes de travail ambitieux :
■ Un jardin partagé à l’école La Touloubre
Un projet à court terme qui vise à sen-
sibiliser les élèves au respect de l’envi-
ronnement et au plaisir du jardinage.
Une visite des Jardins partagés du Bu-
déou est prévue un samedi matin, et
un rendez-vous sera pris avec la Com-
mission Environnement pour concréti-
ser cette initiative.
■ Participation aux commissions desmenus
du restaurant scolaire
Clémentine et Alexandra représente-
ront les élèves lors des réunions dé-
diées aux repas de la cantine afin
d’apporter leurs idées et suggestions.
Création d’un city-stade
À plus long terme, les jeunes élus sou-
haitent voir naître un city-stade dans la
continuité de la réflexion du premier
CME. Cet espace offrirait aux élèves
une nouvelle infrastructure pour prati-
quer des activités sportives durant les
temps scolaire et extra-scolaire.
■ Soutien au Téléthon
Animés par un esprit de solidarité, les
membres du CME souhaitent organi-
ser des actions en faveur des enfants
malades, telles que des ventes de gâ-
teaux et un vide-grenier.
■ Installation d’un banc de l’amitié
Pour favoriser l’inclusion et la bien-
veillance dans la cour de l’école La
Touloubre, les enfants souhaitent ins-

taller un banc de l’amitié, un espace
où chacun pourra trouver du réconfort
et du soutien. Ils réfléchissent actuelle-
ment à la couleur qui habillera ce futur
banc symbolique.

Réunion du 27 février
Les idées fusent et l’engagement des
jeunes conseillers est déjà bien visible !
Ils ont poursuivi leurs travaux lors de la
prochaine réunion du jeudi 27 février.
Ils ont ainsi affiné leurs projets et
échangé avec les acteurs municipaux.

Félicitations à nos jeunes élus pour leur moti-
vation et leur engagement en faveur de notre
village !

Anne-Laure Falquéro,
Adjointe au Maire.
Déléguée à la Petite enfance,
à la Jeunesse et au Sport

INSTALLATION DU CONSEIL
MUNICIPAL DES ENFANTS
Une nouvelle équipe engagée pour Saint-Cannat
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2023
■ Lancement des ateliers de concertation citoyenne
en partenariat avec l’association “St Cannat au
cœur” : un baromètre des envies émerge
■ Création d’une Commission municipale dédiée
au projet de réhabilitation
■ Diagnostics thermiques mis à jour
■ Etude de cadrage avec l’Agence d’Urbanisme du
Pays d’Aix (AUPA) et le Conseil d'architecture, d'ur-
banisme et de l'environnement (CAUE)
■ Atelier d’urbanisme participative : 7 expressions
citoyennes produites par plus de 50 participants

2024
■ 10 groupes thématiques créés et animés par l’as-
sociation St Cannat au cœur
■ Etude de solidité du bâtiment basée sur les ar-
chives et des mesures actuelles, création d’une vi-
site virtuelle du bâtiment
■ Fiesta de la Coopé aux Journées du patrimoine :
relier le passé au futur ! Fiesta organisée par la Mu-
nicipalité en lien avec ses partenaires : Les Amis du
Vieux St Cannat, les viticulteurs, St Cannat au Cœur
et l’AMAP.
■ Appel d’offres et choix d’un prestataire pour
l’étude programmatique

Coup d’œil sur les 2 dernières années

E
n ce début d’année, une nou-
velle phase importante s’ouvre
concernant le projet de réhabili-
tation de la cave coopérative.

Elle a démarré le 18 janvier dernier
lorsque le conseil d’administration de
l’association. “St Cannat au cœur” a re-
mis officiellement au Maire et aux élus
de la commune la synthèse de 2 ans
de concertation menée à travers des
ateliers, des groupes de travail et un
questionnaire largement représentatif
de la population.

Au-delà du contenu d’une grande per-
tinence, l’intérêt que vous avez eu,
chers habitants, pour cette démarche
citoyenne nous réjouit ! Merci à tous
ceux qui ont pris le temps de participer
de près ou de loin à ces réflexions qui
nous concernent tous.
Il est maintenant temps d’approfondir
des scénarios de projet en tenant
compte des opportunités budgétaires
et techniques, afin que ce projet de-
vienne réalité.

C’est donc une phase d’étude d’un
an qui s’ouvre dans laquelle la Munici-
palité est accompagnée d’un groupe-
ment de professionnels de la
programmation et de l’économie de
la construction afin de bâtir un projet
solide et réaliste d’ici fin 2025.

Les échanges avec les associations, les
partenaires privés ou publics conti-
nuent de plus belle, et j’ai le plaisir de
vous annoncer qu’un Comité consulta-
tif verra le jour très prochainement
pour continuer à dialoguer avec les as-
sociations représentatives des usagers
du site de la cave coopérative.

Charlotte Frémy,
Conseillère municipale déléguée.
Vie et Concertation citoyenne.
Réhabilitation de l’ancienne
cave coopérative

RÉHABILITATION DE
LA CAVE COOPÉRATIVE

Une démarche toujours plus citoyenne !
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N
otre Municipalité se distingue
par son dynamisme dans le
secteur associatif, avec un
grand nombre de demandes

que nous recevons régulièrement.
Christine Donze et Alice Rey, agents
municipaux, sont chargées de traiter
vos demandes. Face à l’augmentation
significative de ces sollicitations, il a
été nécessaire de réorganiser notre
fonctionnement.
Toutes deux demeurent polyvalentes
en ce qui concerne l'ensemble des
missions de service, mais elles vont dé-
sormais se spécialiser dans certaines
tâches ayant rapport au public.
Pour améliorer notre accueil, nous main-
tiendrons des créneaux spécifiques.
Les missions du service Vie Associative
sont précisées dans l’encadré ci-
contre.

Afin d'éviter les chevauchements de
réservations entre associations, nous
vous prions de bien vouloir prendre
rendez-vous par courriel en précisant
clairement vos besoins :
associations@ville-saint-cannat.fr

En ce qui me concerne, et relative-
ment à ma nouvelle délégation, j’ar-
bitre désormais les demandes..
Le Service Vie associative tient à adresser
toutes ses pensées à Charles Pouliquen
qui ne pourra pas reprendre ce poste
qui m’a été attribué. Nous le remer-
cions pour son investissement et le tra-
vail consciencieux et efficace dont il a
toujours fait preuve. Je tâcherai d’être
à la hauteur de la fonction qu’il occu-
pait.

Sylvie Boulinguez,
Conseillère municipale déléguée.
Gestion des salles municipales.
Matériels et espaces sportifs mis
à disposition.

NOUVELLE
ORGANISATION
DU SERVICE VIE
ASSOCIATIVE

Lesmissions du serviceVieAssociative

- L'instruction des dossiers de
subvention.
- La gestion des réservations de
salles et de matériel pour les as-
sociations.
- L'organisation des réunions de
cadrage pour les événements.
- La mise à disposition des véhi-
cules pour les associations.
- Les demandes de débits de
boissons.
- La location de salles et de ma-
tériel pour des particuliers.
- La promotion des actions inter-
associatives.

Accueil du service Vie Associative

- Lundi, mardi, jeudi, vendredi en
mairie.
- Le mercredi toute la journée sur
le site de la Seigneurie.

LES NOUVEAUX LOCAUX
DES SERVICES TECHNIQUES

L
e projet de construction des
bureaux administratifs du
Centre Technique Municipal
est désormais achevé.

Depuis le 7 janvier, Antoine Neves,
Directeur des Services Techniques,
son adjoint, Philippe Isoardo, son as-
sistante Stéphanie Peroni, et l’agent
de prévention, Valérie Grimaud, ont
intégré leurs nouveaux locaux, en
proximité des équipes techniques de
terrain. Eux-mêmes disposent d’un
nouveau bâtiment en dur dédié aux
bureaux du contremaître Stéphane
Dumont-Castells et de son équipe.
Un aménagement qui améliore consi-
dérablement les conditions de travail
et la communication entre les services.

Un projet d'envergure

Ces nouveaux espaces comprennent :
■ 105 m² de bureaux destinés à la
direction,
■ 43 m² de bureaux pour le
contremaître et les agents techniques,
■ 105 m² de stockage à l'étage.
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Un financement partagé

Le coût total des travaux (hors
études) s'élève à 407 185 € HT, fi-
nancé selon la répartition suivante :
■ 60 % par le Département,
■ 10 % par la Métropole,
■ 30 % par la Commune.

Des locauxmodernes et fonctionnels

Ces nouveaux bureaux permettent
aux équipes de travailler dans un
environnement plus adapté, grâce
à des moyens adéquats, favorisant
les échanges et la proximité avec
les opérationnels. Un aménage-
ment essentiel pour optimiser l'or-
ganisation et l'efficacité des
services techniques.

Avec cet investissement, la com-
mune affirme son engagement à
doter ses agents de moyens mo-
dernes et fonctionnels pour assurer
un service public de qualité.

Saint-Cannat Communication

L
a Métropole Aix-Marseille-Pro-
vence, en relation avec la Mu-
nicipalité de Saint-Cannat et le
Département des Bouches-du-

Rhône, réalise une amélioration de
l’entrée du village du côté de Lam-
besc.

Objectif des travaux :

■ Sécuriser le secteur.
■ Créer une rue entre la RD7N et le
chemin de la Maisonnette.
■ Créer une portion de piste cyclable.
■ Améliorer l’ambiance urbaine no-
tamment par des plantations de vé-
gétaux (un arbre devra être enlevé
mais de nombreux végétaux seront
plantés).
■ Supprimer le carrefour dangereux
entre le chemin de la maisonnette et
la RD7N.

Les travaux débuteront fin février et
doivent durer environ 6 mois.
Pendant cette période, la circulation à
l’entrée/sortie du village sera pertur-
bée et des bruits de chantier pourront
par moment être importants.
Ces désagréments temporaires sont
nécessaires pour améliorer durable-
ment notre cadre de vie.
La Municipalité vous remercie de votre
compréhension.
Pour toute information complémen-
taire :
04 42 50 80 08 ou 04 42 50 80 00

Philippe Isoardo.
Adjoint au Directeur des Services
techniques

TRAVAUX
D'AMÉLIORATION

D'ENTRÉE DE VILLE
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L
a salle Yves Montand est une
salle polyvalente construite en
1999. Son usage a longtemps
été mixte, pour des spectacles,

du sport et diverses manifestations.

Comme prévu dans le programme
électoral du groupe "Ensemble de-
main", et suite à la construction du
gymnase de la Seigneurie, plus accès
sur les activités sportives, la Municipali-
té a décidé de lancer en 2024 la trans-
formation de la salle Yves Montand en
un espace uniquement dédié à la
Culture et aux spectacles, qui portera
le nom d’Espace Yves Montand.

Seuls les murs extérieurs et la toiture
ont été conservés. L’intérieur du bâti-
ment a été entièrement remanié. La
plupart des cloisons intérieures ont été
déplacées afin de créer une salle des
Pas perdus (le hall d’accueil), un ves-
tiaire, une grande salle de spectacles
d’une capacité de 220 places, un es-
pace scénique modulable, des cou-
lisses, deux loges, un espace de sto-
ckage, une salle de réunion et une
salle d’activités. Et l’isolation du bâti-
ment a été améliorée.

L’espace scénique sera modulable, afin
de pouvoir disposer de trois configura-
tions : une configuration debout, une
seconde configuration à 120 places as-
sises, et une troisième à 220 places.

Les assises se composeront d’un sys-
tème de gradins télescopiques de
120 sièges très confortables, et d’un
parterre d’une centaine de sièges mo-
biles, eux aussi plus confortables que
les chaises coque habituelles.
Au-delà des spectacles, cet espace
pourra accueillir des expositions ou di-
vers événements culturels, comme les
auditions de l’école municipale de
musique ou des projections vidéo.
Elle sera aussi mise à disposition d’as-
sociations à vocation culturelle et ar-
tistique, et conservera sa polyvalence.

Les espaces extérieurs seront amélio-
rés, notamment par la plantation
d’arbres de haute tige et de végéta-
tion moyenne et basse. Un petit parc

sera créé derrière l’Espace Yves Mon-
tand avec des bancs, et un point d’eau
pour nos jeunes administrés qui jouent
sur l’espace de jeu collectif.

L’inauguration, initialement envisagée
au printemps, est reportée à la rentrée
2025.

Christophe Genre,
Directeur Général des Services

L’ESPACE YVES MONTAND
Un lieu dédié aux spectacles et à la Culture
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■ Samedi 8mars
Conférence sur les femmes voyageuses sur les

routes dumonde.
Sandrine Chabre nous racontera plus
particulièrement le parcours atypique

d'une femme exploratrice : Isabella Bird.
10h30 Salle Revol

■ Samedi 15mars
Atelier Philo “Comprendre les violences faites aux

femmes” animé par Aurélien Alérini.
Une exploration des racines historiques,

éthiques et sociétales des violences sexistes.
9h30 Bibliothèque Ed. Charles-Roux

■ Du samedi 15 au samedi 22mars,
Exposition Art tout Femme
A travers son œuvre, l’artiste peintre Nataff.
donne vie à des héroïnes modernes.
Vernissage Samedi 15
11h30 Espace Suffren
Exposition visible aux heures
d'ouverture du Syndicat d'Initiative

■ Samedi 22mars,
Concert de Jarava Sextet, “Voyage au pays d’Orphée”

Trois femmes, trois voix. Des chants bulgares,
grecs, macédoniens et tziganes pour veiller autour de

nos cultures et de nos différences.
20h30 Eglise Notre Dame

PAROLES
DE

FEMMES

SAVE THE DATE !
DU 8 AU 22

MARS

O
fficialisée par les Nations unies en 1977, la Journée internationale des droits des femmes 2025 a pour
thème "Droits, égalité et autonomisation pour TOUTES".
A Saint-Cannat, dans le cadre de Féminin Plurielle, "Paroles de Femmes" débute le 8 mars et se poursuit
jusqu’à la fin du mois.

L’équipe Culture sera ravie de vous retrouver à lors de ces rencontres !

LA BIBLIOTHÈQUE DE SAINT-CANNAT
EN PLEINE EXPANSION

N
otre bibliothèque Edmonde Charles-Roux
continue de progresser grâce au soutien
indéfectible de ses usagers et à la volonté de la
Municipalité. Voici les chiffres récemment publiés

qui témoignent de cette dynamique positive.

Lecteurs actifs
Une augmentation de 2,8 %, passant de 1 473 à 1 515. Ce
chiffre démontre que de plus en plus de Saint-Cannadens,
(mais pas que) se tournent vers la bibliothèque pour enrichir
leur vie quotidienne par la lecture.

Prêts actifs
Une forte augmentation de 28 %, passant de 53 972 à 69
149 prêts. Cette hausse reflète l'intérêt croissant des usagers
pour les ressources disponibles et leur volonté de découvrir
toujours plus de livres, magazines.

Nouveaux inscrits
En deux ans, nous avons accueilli 557 nouveaux lecteurs.

Fréquentation
Une hausse de 8,5 %, passant de 15 969 à 17 322 visites. Ce
chiffre confirme l'attractivité de notre bibliothèque et son
rôle essentiel en tant que lieu de rencontre et de culture au
sein de notre village.
Ces excellents résultats n'auraient pas été possibles sans la
mise en œuvre d’une politique culturelle engagée et
tournée vers l’usager.
Nous tenons à remercier chacun d'entre vous pour votre
fidélité et votre soutien indéfectible. Ensemble, nous
continuerons à faire de votre bibliothèque un lieu de savoir,
de découverte et de partage.
Merci à tous !

Thierry Jullien
Responsable de la Bibliothèque Ed. Charles-Roux
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Un nouveauMaire !
Fin 2024, une décision attendue depuis plusieurs années au sein d’une partie de la majorité a été prise.
M. Jacky GERARD a cédé sa place de Maire à son premier adjoint afin de lui mettre le pied à l’étrier pour les élections
municipales de 2026.
Concrètement, qu’est-ce que cela va changer pour la fin de ce mandat ? Pour nous Groupe d’élus de POUR SAINT-CANNAT,
quelles modifications ou organisations pouvons-nous espérer ?
Tout d’abord, sur les décisions et orientations choisies depuis 5 ans, pas grand choses puisque les lignes directrices ont été
votées et que le budget est acté pour terminer le programme lancé par l’ancien Maire.
Le budget de fonctionnement 2025 peut être lui amélioré. Mais pour ce qui concerne le budget d’investissement, qui permet
de finaliser les opérations en cours si les subventions promises par la Métropole sont effectivement perçues, il est trop tard.
Si les subventions métropolitaines ou départementales, ne sont pas ou partiellement versées certains projets ne seront pas
menés à leurs termes, et l’on pourra alors, une nouvelle fois regretter la faiblesse des investissements réalisés pour notre
commune ces trente dernières années dans un environnement économique qui était plus favorable.
Sur le fonctionnement, nous espérons que les engagements du nouveau Maire seront tenus. Nous avons discuté avec lui de
la méthodologie souhaitée, pour pouvoir partager et échanger démocratiquement sur les décisions à prendre pour la
politique de gestion de la commune. Même si nous ne sommes pas d’accord sur les décisions prisent ou à prendre, il est
important que les débats puissent avoir lieu entre les différents groupes d’élus et notamment au sein des commissions
municipales.
Jusqu’à présent, ces commissions ne servaient qu’à présenter, souvent quelques jours, voir la veille du conseil municipal, les
documents et décisions prises par Monsieur le Maire. A aucun moment, mise à part dans le cadre de la commission sociale,
il n’a été possible de proposer ou de débattre sur des choix ou orientation à court et moyen termes pour la commune.
Nous attendions un fonctionnement plus républicain dans l’ensemble de ces assemblées, et nous pensons que l’orientation
prise lors de la mise en place du nouveau conseil va nous permettre de faire entendre nos voix, ainsi que les idées que vous
nous avez demandées de défendre.
Les prochains mois doivent nous permettre de réfléchir à la mise en place des futurs actions, améliorations et investissements,
qui devront être conduit par une nouvelle équipe en 2026, sans endetter la commune au-delà de ses moyens. A très court
terme, les conditions d’aide des différents organismes de l’état ne seront plus les mêmes. Les grands projets à venir doivent
tenir compte de cet état de fait. Et pour autant cela ne veut pas dire qu’il ne faut rien faire, tout au contraire. Il reste tellement
d’aménagement à mener pour rendre la vie meilleure dans notre commune.
Vous pouvez compter sur nous pour être vigilant sur ces derniers points. Vous pouvez nous contacter par mail :
prénom.nom@ville-saint-cannat.fr
Article écrit par Georges Besse ; Sandrine Rochez ; Catherine Barrière ; Julien Prunaret

La commune vit un tournant important
avec l'arrivée de notre nouveau maire,
Joël Levi-valensi.

Nous sommes heureux de poursuivre
notre action municipale tous unis der-
rière un homme dynamique, investi et
motivé, avec la volonté ferme et affir-
mée de construire des projets où l’ac-
cent sera mis, plus que jamais, sur le
dialogue et la participation active de
chaque citoyen. Car nous sommes
convaincus qu’une ville se construit
avec ses habitants.

Il lui revient ainsi la mission de donner
du sens au slogan de la Campagne de
2020 qui devient inévitablement “En-
semble aujourd’hui“ et de construire
une véritable aventure collective. De-
puis 2020, des ateliers participatifs ont
été organisés afin d’envisager en-
semble la réhabilitation de notre cave
coopérative. Nous poursuivrons cette
vaste concertation qui donne du sens à
ce projet et qui va se structurer autour
des propositions qui auront été faites.

Une gouvernance revisitée pour une action
commune : Saint-Cannat !

A l’heure où le lien entre la Municipali-
té et ses habitants n'a jamais été aussi
essentiel, nous porterons à l’ordre du
jour du prochain Conseil municipal, la
création de deux Comités consultatifs.
Ceux-ci viendront compléter les Com-
missions municipales dédiées avec
des représentants de la société civile.

Le premier concernera le projet de ré-
habilitation de la cave coopérative et
sera composé d’élus mais également
d’associations impliquées sur le sujet.
Des organismes spécialisés en urba-
nisme financés par nos partenaires ins-
titutionnels siègerons aussi dans cette
instance et pourront nous faire bénéfi-
cier de leur expertise et de leur expé-
rience.

Le deuxième aura pour objet de re-
lancer la politique Jeunesse - Petite
enfance et viendra s’ajouter au Comi-
té consultatif éducatif déjà existant.
Parce que l’avenir doit aussi se

construire avec nos jeunes et avec ce
qu’ils vivent au quotidien. La Municipa-
lité, engagée dans une politique jeu-
nesse forte, entend ainsi instaurer un
véritable dialogue avec les associations
qui portent avec elle des services d’in-
térêt général (accueil de jeunes et
centre aéré).

Il s’agit donc d’impliquer davantage les
habitants et les bénévoles dans les pro-
jets qui les concernent et de les faire
participer aux réflexions qui conduisent
à la prise de décision. Cette dynamique
permettra de développer et de pro-
mouvoir l’engagement citoyen au ser-
vice de l’intérêt collectif.

Souhaitons une belle mandature à
notre nouveau Maire qui saura par son
expertise de l’administration territo-
riale, porter les dossiers les plus structu-
rants pour notre commune et dessiner
le Saint-Cannat de demain.

Dominique Camhi,
Pour l’ensemble des élus de la Majorité

Un NouveauMaire, une Nouvelle Dynamique : Unmandat ouvert et participatif
EXPRESSION DES ÉLUS DE LA MAJORITÉ

EXPRESSION DES ÉLUS DE L’OPPOSITION
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ÉtatCivilNAISSANCES

02.12.2024 Jeanne fille de Delphine Verdier
12.01.2025 Victor fils de Jean-François Gimenez et Wendy Demontis
06.12.2024 Suzie fille de Hadrien Magnino et Christelle Isnard

Toutes nos félicitations aux heureux parents.
NB : seules sont publiées les naissances pour lesquelles les parents font
expressément la demande par courrier ou par courriel. Loi n° 78-17 du 6
janvier 1978

MARIAGES

12.10.2024 Didier Bras et Anne Montillot

Tous nos vœux de bonheur aux nouveaux époux

DÉCÈS

20.11.2024 Françoise Glat Baychon à Aix-en-Provence
07.12.2024 Nadia Coutel veuve Valon à Le Puy Ste Réparade
17.12.2024 Monique Laurent veuve Dufour à Saint-Cannat
19.12.2024 Eugène Fondacci à Saint-Cannat
22.12.2024 Anne-Marie Vandamme à Saint-Cannat
24.12.2024 Jeanne Got veuve Lombard à Saint-Cannat
31.12.2024 Jean-Pierre Vandewynckel à Saint-Cannat
31.12.2024 Joseph Saliba à La Roque d’Anthéron
06.01.2025 Jackie Guiselin à Aix-en-Provence
06.01.2025 Fernand Clément à Aix-en-Provence
09.01.2025 Peggy Pizzati à Saint-Cannat
11.01.2025 Robert Benoit à Saint-Cannat
11.01.2025 Eliane Venturi veuve Barniaudy à Saint-Cannat
11.01.2025 Alain Simonin à Aix-en-Provence
21.01.2025 Janine Morel à Saint-Cannat
23.01.2025 Marcelle Genty veuve Parisi à Saint-Cannat
26.01.2025 Edith Scherer veuve Mayer à Saint-Cannat
27.01.2025 Adèle Dalbouze veuve Maurin à Saint-Cannat
30.01.2025 Rosine Décorruée veuve Maurric à Aix-en-Provence
31.01.2025 Lucienne Tiano veuve Achard à Saint-Cannat
03.02.2025 Josette Bagur veuve Lan à Saint-Cannat
04.02.2025 Raymonde Guiraud veuve Clavel à Saint-Cannat

Toutes nos condoléances aux familles dans la peine.




